

### Gegen schwarz-gelbe Gentechnik-Politik: Aktionswoche in Nürnberg

Veröffentlicht am: 16.11.2009

Ab morgen wird in Nürnberg über die Risiken der Gentechnik in der Landwirtschaft und im Essen diskutiert. Verschiedene Bündnisse gegen Gentechnik organisieren eine Aktionswoche mit Vorträgen, Filmvorführungen und Diskussionsveranstaltungen. "Angesichts der Ankündigungen von CDU/CSU und FDP im Koalitionsvertrag, die Gentechnik auch im Nahrungsmittelbereich verstärkt zu unterstützen, kommt diese Aktionswoche gerade zur rechten Zeit," so Richard Mergner, der Landesbeauftragte des Bund Naturschutz. "Die Vereinbarungen im Koalitionsvertrag zur Agrogentechnik sind bewusstes Handeln gegen die Interessen der Mehrheit der Verbraucherinnen und Verbraucher in Deutschland und ein Affront gegen Umweltverbände, die die sich seit Jahren gegen Agrogentechnik zur Wehr setzen" so Mergner weiter.

Links zu diesem Artikel

- [Bund Naturschutz in Bayern: Pressemitteilung zur Aktionswoche](#)